



Philip Alston. HECTOR F. ZAMORA/ADN

El relator y las víctimas

● El relator especial de la ONU para desapariciones forzadas, Philip Alston, advirtió ayer que el resultado de sus pesquisas por crímenes contra civiles en el país “inevitablemente” será evaluado por la comunidad internacional.

Alston se reunió ayer con víctimas de desaparecidos en el país, a quienes les pidió “detalles” sobre la pérdida de sus seres queridos, para que su informe tenga credibilidad.

Alston llegó al país ante el escándalo de crímenes contra civiles, conocidos como ‘falsos positivos’: